
        

  

 Services de l’enseignement 
 

Page 1 de 3 

Comité consultatif des services aux élèves handicapés ou aux 
élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage 

(CCSEHDAA) 
Lundi 27 novembre 2023 à 19 h  

Local 3050 
Situé au 341, rue Principale Nord, 3e étage 

 
Présences : 
Parents : Directions et soutien : 
☒ Barbe, Charlène ☒ Carignan, Stéphanie 

☐ Bisson, Diane ☒ Normand, Valérie 

☐ Castonguay, Stéphanie ☒ Saumure, Anik 

☒ Desjardins, Mélanie (teams) Personnel enseignant et professionnel : 

☒ Doucet-Fournier, Joanie (Teams) ☐ Boilard, Pascale 

☒ Guillemette, Betty  ☒ Doyon, Isabelle 

☐ Létourneau, Mélanie ☒ Jobin, Agathe 

☐ Paquin, Bianca Organismes : 

☒ Vermette, Audrey ☒ Guillaume Dubé 

 Invité : 

 ☒ Forget, Éric 

 

COMPTE RENDU 

1. Mot de bienvenue : 

Madame Charlène Barbe, présidente, débute la rencontre à 19 h 08. Elle souhaite la bienvenue à tous. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour : 

Madame Charlène Barbe fait la lecture de l’ordre du jour. Madame Betty Guillemette adopte l’ordre du jour 
tel que présenté. 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 16 mai 2023 : 

L’adoption du compte rendu est proposée par madame Betty Guillemette et unanimement résolue. 

4. Lecture et adoption du compte rendu de l’AGA du 25 septembre 2023 : 

L’adoption du compte rendu est proposée par madame Mélanie Desjardins et unanimement résolue. 

5. Intervention du public : 

N/A 
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6. Correspondances : 

Aucune correspondance 

7. Suivi au comité de parents : 

Madame Bianca Paquin n’a pas pu être présente à la rencontre et madame Audrey Vermette, le substitut 
n’avait pas reçu les informations de la rencontre. Valérie va s’assurer de valider avec la direction pour qu’ils 
aient toutes les informations pour les prochaines rencontres. 

8. Loi et règles de régie interne relatives au CCSEHDAA :  

Aucune modification n’a été faite, il s’agit d’un résumé légal des rôles de chacun des membres, ainsi que le 
fonctionnement du comité. Le document se trouve sur le groupe Teams donc ils peuvent en prendre 
connaissance en tout temps. Valérie va refaire une vérification, tous les membres du comité y ont accès. 
Madame Anik Saumure propose une modification à savoir si les personnes présentent en Teams peuvent 
compter comme présentes ou non. Tous sont en accord puisque ça pourra aider à ne pas annuler de 
rencontre pour cause de la route ou autres raisons. 

 

Également, madame Joanie Boucher sera ajoutée, en remplacement de madame Marie-Lyne Laliberté. 

 

9. Budget de fonctionnement du comité : 

Madame Anik Saumure parle des frais de déplacement et frais de gardiennage qui peuvent être réclamés. Il 
y a aussi un budget pour un petit projet ou repas de fin d’année en comité. C’est aux membres de vérifier 
s’ils souhaitent faire quelque chose. Les membres sont invités à réfléchir et ce sujet sera discuté lors de la 
prochaine rencontre. 

 

10. Présentation des mises à jour dans les Critères pour l’inscription des élèves dans les écoles pour 
l’année scolaire 2024-2025 : 

Madame Anik Saumure présente la procédure révisée qui sera rendue publique. Quelques modifications, 
surtout en lien avec le transport scolaire et les dates d’inscription, ont été faites. La période d’inscription se 
déroulera du 22 au 26 janvier pour les nouvelles inscriptions. Un changement a été fait relativement aux 
demandes de changements d’école, des dates sont prévues considérant que l’an passé, des demandes ont 
été faites même lors de la première semaine d’école. 
 

11. Plans d’intervention (invité : Éric Forget, conseiller pédagogique en adaptation scolaire) : 

Madame Anik Saumure et monsieur Éric Forget présentent différents éléments pour mieux comprendre les 
différents outils reliés aux plans d’intervention et la démarche.  

 

11.1 Révision des outils et des pratiques : 

Le guide des parents et celui de l’élève aident la famille à se préparer. Il sera important de cibler les parents 
et de leur envoyer les guides par courriel. 
 
L’élève devrait toujours être là lors de la rencontre, puisque les moyens sont pour lui. 
 
Il est proposé de faire des vidéos plus adaptées.  
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Monsieur Éric Forget vient d’amorcer un travail avec les équipes au secondaire, il mentionne qu’il y a une 
mobilisation extraordinaire, ils ont fait des pas de géants. Un défi à venir sera d’uniformiser les dates et 
procédures des PI au CSS Harricana. 
 

12. Préparation de la prochaine rencontre du 29 janvier 2024 : 

Lors de la prochaine rencontre, les parcours et les choix de cours au secondaire seront discutés lors de la 
rencontre, madame Nancy Létourneau sera invitée afin de discuter et d’écouter le comité. 

13. Autres sujets : 

Aucun sujet à ajouter. 

14. Calendrier des rencontres :  

Les rencontres se dérouleront les lundis, 29 janvier, 18 mars et 13 mai. 

15. Levée de l’assemblée :  

L’assemblée est levée à 20 h 46 par madame Agathe Jobin. 

 

 

Madame Valérie Normand 

  Secrétaire d’assemblée 

 


